

Ressort: Entertainment

GfK: Andreas Gabalier führt Album-Charts an

Baden-Baden, 30.09.2016, 16:00 Uhr

GDN - Der Song "Hulapalu" von Andreas Gabalier steht an der Spitze der offiziellen deutschen Album-Charts. Das teilte die GfK am Freitag mit.

An zweiter Stelle landen ebenfalls österreichische Interpreten, und zwar Seiler und Speer ("Ham Kummst"). Dicht dahinter folgen "D`Hundskrippln" feat. "Riegler Hias" ("Gloana Bauer"), die mit ihrer bayerischen Version von "Teenage Dirtbag" für Stimmung sorgen. Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-78795/gfk-andreas-gabalier-fuehrt-album-charts-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com